



地域の皆さまへ

日頃より、本校の教育活動へのご理解ご協力をいただきありがとうございます。

1学期終業式を7月21日（水）に迎えました。1学期に行った学校行事などをご報告させていただきます。

●生徒総会開催●

コロナ蔓延防止措置発令により、オンライン形式で実施しました。特設会場より各クラスに映像を流し議案が可決しました。

●ポロシャツ導入●

今夏より、夏のポロシャツが導入されました。ワンポイントで暁の頭文字「A」が刺繍されています。色は白・紺の2色です。

●代替運動会開催●

予定していた球技大会ですが、感染拡大防止を考慮し、代替運動会を開催しました。各クラスオリジナルのTシャツを着て、玉入れ・綱引き・全員リレーに参加しました。近隣の綿打中学校様に熱中症予防のためテントをお借りしました。ありがとうございました。

●開校記念式典開催●

第97回開校記念式典が実施されました。今年度は講演会を実施できませんでしたが、同窓会役員の皆さまをお迎えして開催することができたことを嬉しく思います。

●学校評議員会開催●

学校評議員の方に来校していただき、本校の授業の様子や取り組みについて説明させていただきました。地域の方に見守られていることを改めて実感しました。今後も地域に根ざした暁高校を目指します。



●生活改善週間●

生徒会本部役員の生徒たちが、登校する生徒たちに元気よくあいさつ運動を行いました。合わせて、いじめ防止啓発運動も行いました。

●職員研修実施●

令和4年度より高校も新学習指導要領が導入されます。それに伴い職員研修を行いました。全体、教科別に協議をしました。



●上級学校見学●

「産業社会と人間」の授業の一環で1年生が6つのコースから希望先を選び、専門学校や大学等の見学に行きました。実施後の振り返りの授業ではコース別に見学した様子をスライドにまとめて班別発表を行いました。



●ホームページリニューアル●

6月よりホームページをリニューアルしました。学校からのタイムリーな情報を提供していきたいと思います。QRコードから本校のホームページにお越しください。

